

Besuch im Staatstheater

Die 7c erlebt zwei beeindruckende Tage in und mit dem Oldenburger Staatstheater.

TEXT: Enni Sproß, Mia Lache
BILDER: Tina Bahns, Tabea Piegsa



Am 17. Januar 2019 haben wir, die Klasse 7c, uns das Theaterstück „Cyrano de Bergerac“ in der Exerzierhalle angeschaut. Das Stück handelt von Liebe, Poesie und Schönheit, die sich nicht immer nur auf das Äußere bezieht.

Die SchauspielerInnen haben ihr Können in einer sehr spannenden Darbietung unter Beweis gestellt. Die DarstellerInnen (nur 4!) haben mehrere Rollen sehr anschaulich verkörpert. Durch die Fechtkämpfe wurde uns eine actionreiche Darstellung geboten. Auch moderne Aspekte (Sprache, aktuelle Themen, etc.) gestalteten das ursprünglich altmodische Stück äußerst anschaulich. Das Theaterstück ist sehr zu empfehlen! Nach der Aufführung haben wir uns über das Stück mit den SchauspielerInnen und einer Theaterpädagogin ausgetauscht.



Am nächsten Tag haben wir eine Theaterführung im Oldenburger Staatstheater bekommen und durften hinter die Kulissen des Theaters schauen.

Wir haben viele verschiedene Theaterberufe kennengelernt wie z.B. Theatermaler, Schneider, Plastiker und Maskenbildner. Ein paar von uns durften sich sogar das bunt leuchtende Farbpulver der Maler anschauen.



Außerdem durften wir durch den Fundus, in dem es viele interessante Kostüme gibt, gehen. Ebenso sahen wir, wie Perücken für die DarstellerInnen von Hand gefertigt wurden. Das hat uns sehr beeindruckt! Nun können wir uns vorstellen wie viel Arbeit in einem Theaterstück steckt.

Die beiden Tage im Theater haben uns sehr gut gefallen!

